
第１常任委員会で検討する事項

NO.
開催
日等

いただいたご意見 協議結果 通番

1
11/11
港西

公共施
設

準公共施設とも言える町内会館、自治会館の老朽化に
ついて解体含め改修について検討していただきたい。

所管に確認するとともに、常任委員会で調査・検討を
進めていきます。

40

2
11/11
東部

船場公
園

議会便りの中に、船場公園について夢のあるように書
いているが、車のない人のことをどう考えているの
か。

常任委員会で調査・検討を進めていきます。

65

3
11/11
港西

船場公
園

船場公園の管理棟は何のために必要か、賑わいを創る
方法として、どのようなイベントを考えているのか。

常任委員会で調査・検討を進めていきます。

69

4
11/11
港西

船場公
園

船場公園は必要性があったのか。運動会とかあがって
いるが芝生に白線は引けるのか。
２４時間トイレを利用できたからといって留萌にとっ
て良いところはあるのか。
この事業費を他に回すことは出来なかったのか。
他の公園施設は老朽化して遊具は外されているが、近
くの子供たちが遊ぶことができるようにする発想はな
かったのか。

所管に確認するとともに、常任委員会で調査・検討を
進めていきます。

71

5
11/13
港北

船場公
園

先日、障がい者の日の記念事業で430人の人が集まっ
た。皆さんに船場公園管理棟について聞かれたが、見
たことがないので、答えられなかった。一般公開する
考えはないか。「留萌の物産館や道の駅はどこにある
のですか？羽幌などあちこちにあるのに。」と言われ
る。住民に浸透することが大事。公開していくこと
が、利用してもらうことにつながる。一般公開はいつ
するのか

所管に確認するとともに、常任委員会で調査・検討を
進めていきます。

98

6
11/13
港北

船場公
園

集客の関係について。道の駅には魅力がある。あそこ
に行ったら、何か美味しいものがあると。ネットでも
提供すれば、みんな検索します。何もないところに、
誰が来ますか？

常任委員会で調査・検討を進めていきます。

99
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